
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer,

wer kann die Wunder Gottes zählen, die er in einer sterbenden Welt und Menschheit tut?

Ja, um es gleich vorneweg zu sagen: Die Wunder Gottes sind unzählbar. Sie geschehen 
Stunde um Stunde und Tag für Tag. Aber woher kommt es, dass trotz der unzählbar vielen 
Beweise seiner Existenz so wenige Menschen an ihn glauben? Hast du schon einmal 
darüber nachgedacht?

Die vielen Wunder Gottes geschehen in einer Welt, in der tiefe Finsternis herrscht. Darum 
dürfen wir nicht aufhören, von ihnen zu sprechen. Jedes Wunder Gottes ist ein helles Licht 
in einer dunklen Welt. Ich will dir wieder eines dieser vielen Wunder weitergeben.

Von einer Frau namens Boushra, die sich vom Islam zu Jesus bekehrt hatte, berichtet ein 
Missionar Folgendes:

Vor ein paar Tagen kam Boushra zu uns. Sie wurde wieder von ihrer Familie zusammen-
geschlagen, und meine Frau hat sich um sie gekümmert.

Dabei hörten wir von Boushra ein erstaunliches Zeugnis:

„Alle diese Schwierigkeiten und Erniedrigungen muss ich ertragen, weil meine Familie  
nicht will, dass ich weiterhin an Jesus Christus glaube.  Aber seitdem ich an Jesus 
Christus glaube, fühle ich mich als ein menschliches Wesen.

Er hat mich so verändert, dass ich die ganze Tyrannei meiner Familie ertragen kann. Ich  
setze meine ganze Hoffnung auf Jesus. Er kommt an erster Stelle in meinem Leben –  
sogar noch vor meiner Tochter.

Früher lief ich stets gedemütigt und mit gesenktem Kopf zur Arbeit. Aber nun hat Jesus  
mein Haupt aufgerichtet. Meine Familie misshandelt und verflucht mich. Aber Jesus gibt  
mir die Kraft, ihnen zu vergeben und sie zu lieben.“

Lieber Hörer, ist das nicht gewaltig? Hast du bemerkt, dass diese Frau ein wunderbares 
Geheimnis  ausgesprochen  hat?  Sie  sagte  unter  anderem:  „Seitdem  ich  an  Jesus 
Christus glaube, fühle ich mich als ein menschliches Wesen.“

Ja, es ist wirklich so! Das wahre Menschsein beginnt immer bei Jesus. Hör doch, wie es 
dazu  in  der  Bibel  heißt:  „Darum:  Ist  jemand  in  Christus,  so  ist  er  eine  neue  
Schöpfung; das Alte ist vergangen; siehe, es ist alles neu geworden!“  2. Korinther 5,17

Vergiss bitte nie, was jene Frau gesagt hat:  „Seitdem ich an Jesus Christus glaube,  
fühle ich mich als ein menschliches Wesen.“  Lieber Hörer,

hast du diese Neuschöpfung auch erlebt?
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